DECLARACION

El Comité Ejecutivo Nacional del Partido Radical expresa su repudio por la detención producida a las dos de la mañana de anoche del dirigente del Partido Socialista y miembro del Comité Ejecutivo Nacional de la Alianza Democrática don Ricardo Lagos.

La detención de Lagos aparece como incomprensible dentro del contexto en que se ha producido y exigimos una explicación públ \underline{i} ca sobre este hecho.

 $\label{eq:hacemos} \textit{Hacemos 1legar nuestra amplia solidaridad a Ricardo Lagos} \\ \textit{y a su Partido.}$

Santiago, 8 de Septiembre de 1986.